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Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas e 

quarenta e cinco minutos, por meio de videoconferência (via google meet), reuniu-se a 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva 

Júnior. Estiveram presentes os membros: Antônio Robson Gurgel, Cybelle Barbosa e 

Lima Vasconcelos, Ednardo Pereira da Rocha, Humberto Dionísio de Andrade, 

Joana Karolyni Cabral Peixoto, Manoel Reginaldo Fernandes, Marcelo Fonseca 

Higino, Ricardo Henrique de Lima Leite, Rudna Angélica Vieira do Vale, Saulo 

Tasso Araújo da Silva, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha, Victor Wagner 

Freire de Azevedo, Wesley de Oliveira Santos e Zoroastro Torres Vilar. Participaram 

da reunião como ouvinte os docentes Ana Cláudia Souza Vidal de Negreiros, Blake 

Charles Diniz Marques, Paula Katherine Leonez Da Silva Valença, Ramsés Otto 

Cunha Lima e Samanta Mesquita De Holanda. Verificada a existência de quorum legal, 

o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – 

Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um – 

Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de 

renovação de afastamento de servidor docente; Ponto dois – Apreciação e deliberação 

sobre a manutenção ou alteração do calendário acadêmico do semestre dois mil e vinte e 

dois ponto dois da graduação, conforme Memorando Eletrônico de número noventa e seis 

do ano dois mil e vinte e três – Prograd. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e 

aprovada por unanimidade. O primeiro ponto, referente à apreciação e deliberação sobre 

designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de afastamento da 

docente Mariane Linhares da Silva, foi aprovado por unanimidade. No segundo ponto, 

com relação à manutenção ou alteração do calendário acadêmico do semestre dois mil e 

vinte e dois ponto dois da graduação, foram iniciadas as discussões. O docente Zoroastro 

Torres Vilar transmitiu para o conselho que o ponto é de grande importância e, portanto, 

necessita de ser discutido amplamente entre os docentes nas assembleias departamentais. 

Isso posto, sugeriu a solicitação de retirada do ponto da pauta do Consepe. Em seguida, o 

diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, enfatizou que é 

relevante conhecer o entendimento de todos os docentes dos departamentos do Centro de 

Engenharias sobre essa questão. O docente Ricardo Henrique de Lima Leite defendeu a 

possibilidade de repor aulas sem a necessidade de alteração do calendário acadêmico. A 

docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos comunicou que não é possível 

compartilhar as considerações de seu departamento, o Decam, porque não houve tempo 

para realizar a reunião departamental e, posteriormente, expôs que haverá prejuízos para a 

universidade ocorrendo qualquer das duas possibilidades: a manutenção ou a alteração do 

calendário acadêmico. A docente Joana Karolyni Cabral Peixoto comunicou que 

consultou mediante whatsapp os colegas do curso de graduação da Engenharia de 

Produção e obteve a negativa quanto à prorrogação do calendário acadêmico. O docente 

Ednardo Pereira da Rocha reforçou que é possível a reposição de aulas sem a 

necessidade de prorrogar o calendário do semestre. À conclusão das discussões, o diretor, 
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Manoel Quirino da Silva Júnior, apresentou duas propostas em relação a esse ponto, 

sendo a primeira a solicitação de sua retirada da pauta do Consepe para que ocorram as 

discussões em reuniões dos departamentos Decam e Det. A primeira proposta foi aprovada 

com dois votos contrários. Mantendo-se o ponto em questão na pauta do Consepe, a 

segunda proposta apresentada é a manifestação pelo representante do Centro de 

Engenharias, Zoroastro Torres Vilar, do voto contrário à alteração do calendário 

acadêmico, a solicitação de apresentação de um parecer jurídico resguardando essa 

manutenção do calendário e o pedido de emissão pela Prograd de instruções aos docentes 

para as situações com necessidade de reposição de aulas. A segunda proposta foi aprovada 

com unanimidade. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de 

Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a reunião às onze horas e quarenta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha 

Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que 

será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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